

804® GRAPHIC DESIGN KURZPROFIL

1.0

WER WIR SIND UND WAS WIR TUN

804® GRAPHIC DESIGN ist eine Designagentur und spezialisiert auf Corporate Design, Corporate Communication und Markenbildung. Wir entwickeln und optimieren visuelle Erscheinungsbilder und integrieren unternehmerische Kommunikation in allen dazugehörigen Bereichen. 804® (aka Designbüro no.804) wurde 1999 von Helge Rieder und Oliver Henn gegründet.

2.0

UNSERE PHILOSOPHIE – KURZ UND KNAPP

804© konzipiert und gestaltet mit Herzblut. Wir stellen uns leidenschaftlich gerne neuen Herausforderungen, sind neugierig und wissensdurstig und haben uns deshalb nicht auf eine bestimmte Branche und auch nicht auf eine bestimmte Unternehmensgröße spezialisiert. Die leidenschaftliche Auseinandersetzung mit der kundeneigenen Produkt- und Markenwelt ermöglicht es uns auch, effizient medienübergreifende Kommunikationsaufgaben zu lösen. Als Kommunikationsdesigner sehen wir unsere Aufgabe in der Ausschöpfung typografischer und gestalterischer Möglichkeiten, um Medien lesbarer und verständlicher zu machen und ihnen ein einzigartiges und unverwechselbares Gesicht zu geben.

3.0

STANDORT UND REFERENZEN

Unser 250qm großes Loft-Büro liegt in Düsseldorf-Lierenfeld auf dem bekannten Consum-Gelände, im Umfeld von Musikern, Künstlern und Fotografen. Wir beschäftigen Mitarbeiter aus den Bereichen Medientechnik/Programmierung, Produktion, Grafikdesign, Innenarchitektur, Illustration, Typografie/Schriftgestaltung und Reinzeichnung. Mit insgesamt 12 Arbeitsplätzen sind wir auch für große Projektvolumina ausreichend ausgestattet.

Zu unseren Referenzen gehören Arbeiten für die Deutsche Post AG, DHL, Bayer 04 Leverkusen, Bayer Gastronomie, Cognis, IG Metall, ish (jetzt unitymedia), Simonswerk, Postbank, u.v.m.